

Ansbach, den 24.01.2021

Pressemitteilung

Corona bedeutet für viele Menschen Einschränkungen. Wir sehen nicht nur das Negative, sondern suchen Lösungen!

Darum starten ab 25. Januar unsere „Telefonkümmerer“ Aktion.

Telefonkümmerer, was ist das?

Das sind Menschen, die gerne telefonieren, mit anderen sprechen oder zuhören. Ein Telefon hat jeder. Vor allem ältere Menschen nutzen das Telefon gerne.

Persönliche Kontakte müssen wir alle reduzieren, aber telefonieren dürfen wir. Ein Gespräch oder einfach nur zuhören, das schützt vor Einsamkeit.

Wie läuft das Projekt ab?

Sie rufen uns unter 0981/9538778 an, oder schreiben eine E-Mail an info@sonnenzeit-ansbach.de und nennen uns ihre Telefonnummer und ihren Namen. Diese Angaben geben wir an die ehrenamtlichen Telefonkümmerer weiter, die sie anrufen. Wie oft und wann sie miteinander telefonieren, vereinbaren die beiden Personen selbständig.

Sie sind einsam und suchen einen Zuhörer? Sie suchen jemanden für ein Gespräch? Dann sind Sie bei den Telefonkümmerern genau richtig.

*Weitere Informationen können Sie unter **0981 9538778** oder info@sonnenzeit-ansbach.de erfragen.*